## Rapport moral année 2020

#### I Bilans adhérents 2020 :

Dans cette année si particulière mélangeant confinement, sortie autorisée avec limite de distance (1 km puis 20 km) et surtout dans cette ambiance d'incertitudes et de doutes, nous avons eu le plaisir de voir notre nombre d'adhérents augmenter par rapport à l'année dernière avec 67 cartes en plus (soit 21% d'augmentation).

Je tiens à remercier tous les bénévoles de l'association car ce résultat est le fruit de votre travail et de votre soutien depuis de nombreuses années.

Produit	2019	2020
Carte interfédérale majeure	167	160
Carte personne majeure	26	19
Carte découverte femme	14	15
Carte personne mineure	51	67
Carte découverte -12 ans	45	83
Carte hebdomadaire	5	7
Carte journalière	8	33
Timbre halieutique	2	1
TOTAL	318	385



### Les enfants représentent 39% des pêcheurs de l'association.

La jeunesse, le partage et le rassemblement intergénérationnel restent l'axe majeur de l'association « La Gaule Baziégeoise ».

Les manifestations autour de la pêche génèrent toujours convivialité et bonne humeur : ce sont les valeurs fortes que nous nous efforcerons de maintenir même dans ce contexte si particulier.

#### De nombreuses actions nous ont permis d'atteindre ces bons résultats, comme :

• Le prix de la carte découverte réservée aux enfants de moins de 12 ans (réglementée à 6€ par la fédération départementale) qui a été délivrée pour 3€ chez nos dépositaires. La différence du montant est prise en charge par l'association. Cette action sera reconduite en 2021.

- La continuité de l'école de pêche à la mouche durant le confinement (cours de montage en Visio) et la participation au Forum et Vitalsport. La présence de l'école « Team Black Cats » dans les salons et dans les actions de nettoyage pour l'environnement.
- L'entretien et la facilité d'accès du parcours enfants qui permet aux plus petits de s'approcher facilement du bord de l'eau.
- Le lâcher de la truite jaune qui offre la carte aux adultes et qui offre la carte + un lot de pêche (canne, moulinet et gilet) aux plus jeunes.
- Les lâchers des grosses truites qui attirent beaucoup les jeunes pour la photo souvenir.

Cependant nous avons recensé de nombreuses incivilités de la part d'adultes qui se précipitent à pêcher dans le parcours des enfants pour essayer de « prendre plus de poissons ». Des parents, leur demandant de se déplacer car le parcours comptait déjà de nombreux enfants, se sont fait insulter et nous ont écrit pour nous reporter les faits. La fédération a été informé de ce problème mais la nouvelle loi ne nous permet pas de verbaliser ces adultes dans le parcours enfants. Nous devons aujourd'hui chercher des solutions à mettre en place dès 2021 pour éviter que ces problèmes ne se reproduisent :

- 1. <u>Communication</u>: Mettre des panneaux en place expliquant que lorsque des enfants sont sur le parcours nous demandons aux adultes d'avoir du bon sens et de se déplacer un peu plus loin.
- 2. <u>Présence</u>: Des membres du CA doivent être présents les samedi et dimanche des lâchers pour expliquer et demander aux adultes d'aller pêcher un peu plus haut quand il y a des enfants sur le parcours .
- 3. <u>Règlementation</u>: Sur les tous les lâchers, voir avec la fédération s'il est possible de déclarer une animation pêche-jeune pour que le parcours soit exclusivement réservé aux enfants les week-ends des lâchers. Le reste du temps ce parcours pourra être partagé.

Après discussion Cyril devra se rapprocher de la fédération pour savoir s'il est possible de placer tous les lâchers en animations jeunesses afin de règlementer la présence d'adultes sur les deux jours (samedi et dimanche) du lâcher. Si la réponse est positive, une communication sera faite pour expliquer cette nouvelle règlementation (La Dépêche, Site mairie, Panneaux au bord de l'eau). Dans les premiers temps la présence de certaines personnes du CA sera également nécessaire pour faire passer l'information.

Le garde pêche particulier Monsieur Bertrand GALAUP arrête ses fonctions pour raisons personnelles, nous devons désigner un nouveau garde pour les années à venir. Monsieur Laurent VALLEE serait interessé, il se rapprochera de la fédération pour connaître les démarches à suivre.

Le prix des cartes de pêche n'augmente pas pour 2021 :

- > 100€ Carte Interfédérale
- > 77€ Carte Personne Maieure
- > 35€ Carte Découverte femme
- **≥ 21€** Carte Personne Mineure
- > 6€ Carte Découverte (-12 ans)
- > 33€ Carte Hebdomadaire
- > 15€ Carte Journalière
- > 35€ Timbre Club Halieutique

#### II Bilan lâchers de truite AEC :

Au cours de l'année 2020, **450** kgs de truites AEC ont été déversés en 5 lâchers dans l'Hers sur les parcours de Baziège, Montlaur et Donneville comme suit :

- 200 kgs de truites portions AEC fournies par la fédé.
- 250 kgs de truites portions AEC fournies par l'association.
- Dont 40 kgs de grosses truites AEC fournies par l'association.

De nombreux lâchers ont été annulés cette année suite au confinement (environ la moitié).

Dès que cela a été possible, les lâchers ont été réalisés avec le soutien de la fédération de pêche 31.

L'expérience des lâchers de grosses truites en supplément a encore été une réussite avec de nombreuses surprises pour tous les pêcheurs. Cette action sera reconduite en 2021.

Le lâcher de février, la fête de la pêche en juin et la fête des jeunes pêcheurs en septembre seront maintenus pour l'année 2021

#### III Manifestations de l'année 2020 :

- Débroussaillage des berges de l'Hers: Une seule journée sur Février (le 22/02/2020) a pu être effectuée, toutes les autres journées ont été annulées suite à la crise sanitaire. Cette journée a été clôturée par un repas à la pizzéria CASA BELLA.
- ➤ <u>Loto Inter-Associatif de Janvier 2020</u>: L'association a participé au loto inter-associatif organisé par une dizaine d'associations de Baziège. Ce loto a été une réussite avec plus de 450 participants. Les lots étaient conséquents ce qui explique cette forte présence de joueurs mais le plus important dans cette manifestation est de partager des bons moments avec d'autres associations de Baziège et également de créer du lien.
- ➤ <u>Atelier pêche à la mouche</u>: Cette année 2020 est une année à vite oublier.....Notre club a cependant essayé d assurer une continuité en rapport avec nos projets. Quelques séances de montage en présenciel et certaines en visio ont permis de garder le contact. Désormais et cela nous fait bien plaisir, les élèves sont autonomes dans les montages pour la plupart. Enfin c'est avec grand plaisir que nous avons pu nous retrouver cet été pour notre séjour, grace à l'aide et à la participation de tous ce fut un succes!
- Fête de la pêche en Juin : ANNULE
- Forum des associations: Matinée se déroulant en septembre avec la participation des jeunes de l'atelier de pêche à la mouche pour montrer les activités de montage du club. Quelques personnes viennent s'informer sur notre association et également sur les manifestations que nous mettons en place tout au long de l'année.
- Fête des jeunes pêcheurs : ANNULE
- Voyage du 07 au 09 Juillet avec l'école de pêche: Nous avons cette année pour la troisième année consécutive organisé un voyage avec les membres de l'école de pêche à la mouche. Ce séjour s'est passé en Hautes Pyrénées dans la vallée du Louron. Je remercie toutes les personnes qui ont permis au bon déroulement de ce séjour. Ce séjour a permis aux enfants de pêcher dans les Nestes du Louron et d'Aure et surtout de passer de bons moments en contact direct avec la nature. Nous prévoyons d'organiser un nouveau voyage pour 2021.

FILM: SOUVENIRS du voyage dans les Pyrénées (Réalisé par Paul WENZL)

### Pour rappel:

### Où prendre sa carte au sein de notre association?

# Nos dépositaires:

BAZIEGE 31450:	<b>LABASTIDE BEAUVOIR 31450:</b>
BAZIEGE OPTIQUE	TABAC PRESSE CHEZ PIP
37bis Grande rue	14 Avenue LAURAGAIS
31450 BAZIEGE	31450 LABASTIDE BEAUVOIR
05 34 66 60 90	05 61 81 68 43